

# 市P連おおた

題字：太田市P連会長 小林 克敏

第37号

★発行所：太田市PTA連合会  
★発行責任者：荒木美枝子  
★編集担当：太田市PTA連合会 北ブロック  
　　藤塚本町小学校PTA、藤塚本町南小学校PTA、  
　　藤塚本町中学校PTA、強戸小学校PTA、強戸中学校PTA  
　　毛里田小学校PTA、毛里田中学校PTA  
★印刷所：オグラ印刷

## 「持続可能性」

太田市PTA連合会会長  
城西小学校PTA会長

小林 克敏

日頃より当連合会の活動に対しまして多大なるご理解ご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

今年度も終盤に差し掛かり、新旧交代の時期となりました。振り返ると、五月に定期総会と懇親会を執り行い、十一月には講師に葉一さんをお招きして会員研修会を無事開催することができました。懇親会においては市内の各学校の校長先生とPTA会長が一同に会して親父を深め、会員研修会においては子どもにじつては将来を、大人にとっては育児を考えるとてもよい機会となりました。どれもこれも、尽力いただいた会員のみなさんと、参加いただいた会員のみなさんとのお陰であり、大変感謝しております。

また、コロナウイルス感染拡大の脅威も収束しつつあり、以前に行われていた新年会の開催の是非を検討してきました。その結果、役員の負担軽減を推進するとともに、新年会の時期は受付を開始するなどして、新年会は開催しないことにしました。気付けば、時代は少子高齢化社会が加速度的に進み、世間では働き手不足が叫ばれて、近年の物価高騰も相まって、保護者であり生産年齢層でもある私たちの社会的負担感は増大しています。加えて、PTAの活動においても、あおらかだった昔に比べてコンプライアンスが求められるようになり、組織運営に係る手間や負担が実質的に増大してしまった。そのため、新たな事業を創るアップデー

トを繰り返して、意義ある活動を探求し続けられればと考えています。

まっているような状況です。そのような時代の流れや今年度の活動テーマでもある「時代に適した持続可能な活動を考えよう」に照らし合わせてみても、妥当な選択だつたと思います。

これからは何よりも優先すべきは、安心して過ごせる日々の生活とそれぞれのウェルビーイングの追求です。それをサポートするのが、各学校の単位PTAです。市P連では、単位PTAの相互連携を図り、将来的に起こり得た課題解決に向けてサポートできればと思い、今年度は活動してきました。部会の地域移行をし、以前だと使命的に行進、世間では働き手不足が叫ばれて、P.T.A.の活動においても、あおらかだった昔に比べてコンプライアンスが求められるようになり、組織運営に係る手間や負担が実質的に増大してしまった。

このままでは、今年度も既定路線を見直し、不要な事業は縮小し、二つに

合わせた新たな事業を創るアップデー

トを繰り返して、意義ある活動を探求し続けられればと考えています。

## 「感動の会員研修会」

太田市PTA連合会副会長  
沢野小学校PTA会長 新藤 武志

## 「PTA会長、やつてます!!」

太田市PTA連合会副会長  
綿打中学校PTA会長 清村 秀樹

## 「みんなさんの協力のもとに」

太田市PTA連合会副会長  
藤塚本町中学校PTA会長 荒木 美枝子

PTA会長、やつてます!! そう言うと保護者たちから「大変ですね」と返答があります。そして、その保護者の多くがPTA会長を経験したこと�이ありません。経験したことがないけれど、「大変」とのイメージが強いようです。ではPTA会長って、ほんとうに大変なのでしょうか?

葉一さんは講演の中で語っておりました。思いを行動に移せるのは百人のうち十人しかいません。そしてそれを持続していけるのは、その十人のうち一人しかいない、と。スタッフは研修会当日、

思ひを行動に移すことができました。それがいい記念になつたことでしょう。

「多忙な時期もあつたけど、まだやつてもいいかな」と思います。ですので、地域性、学校内部事情、ブロックの役割、様々な要因が重なり「大変だねえ」の一言に集約されているのかもしれません。確かに私は、来年もPTA会長に立候補します。そして「大変」ではなく、「やつてみてもよい」ことだと保護者の方が思えるような活動を模索していきたいです。

私はそれでもよいと思います。いまの学校単位、市、県、全国のPTAが変わらうことのないのであれば…なぜなら、必要とされていないからです。

だからこそ今、PTA活動を見直し、保護者が「PTA必要だよね」

「PTA会長、やつてみていいかな」とか、子どもたちが「PTA会長がついいじやん」と思えるような環境整備が必要と感じます。ちなみに私は、来年もPTA会長に立候補します。そして「大変」ではなく、「やつてみてもよい」ことだと保護者の方が思えるような活動を模索していきたいです。

令和六年度、太田市PTA連合会定期総会にて、副会長の要職を仰せつかりました、旭小学校所属の鈴木と申します。

旭小のPTA活動ですが、旭の子た

一方で、時代の流れと共にPTAを

ミナー委託事業、旭小PTA共催事業として、旭小アカデミア計画を実施し

ました。

印象に残つたのが、ソチオリンピック出場選手によるかけっこ教室です。

一年生～六年生までの体育の授業にて、連合会スポーツ大会

を提案実施しました。

一方で、時代の流れと共にPTAを

取り巻く環境は変化し、縮小傾向にあ

ります。要因の一つとしてPTA活

動の前例踏襲です。少しでも打破できることを感じています。PTA活動を活性化するには、周りの協力が必要です。

そこで、PTA活動のすばらしさを実感

いただきました。PTA活動が必要だと感じました。

このままでは、今年度も既定路線を見直し、不要な事業は縮小し、二つに

合わせた新たな事業を創るアップデー

トを繰り返して、意義ある活動を探求し続けられればと考えています。

まつてはいるような状況です。そのような時代の流れや今年度の活動テーマでもある「時代に適した持続可能な活動を考えよう」に照らし合わせてみても、妥当な選択だつたと思ひます。

これからは何よりも優先すべきは、安心して過ごせる日々の生活とそれぞれのウェルビーイングの追求です。それをサポートするのが、各学校の単位PTAです。市P連では、単位PTAの相互連携を図り、将来的に起こり得た課題解決に向けてサポートできればと思い、今年度は活動してきました。部会の地域移行をし、以前だと使命的に行進、世間では働き手不足が叫ばれて、P.T.A.の活動においても、あおらかだった昔に比べてコンプライアンスが求められるようになり、組織運営に係る手間や負担が実質的に増大してしまった。

そのためには、少しでも变革が必要だ

必要があります。

これまでのPTAのあるべき姿だと感じました。

私自身初めての役員で右も左も分か

らずの状態でしたが、多くの方に支え

られ、様々なPTA活動にも参加する

ことができ、大変貴重な体験をさせて

いただきました。持続可能なPTAに

いただきました。

そのためには、少しでも变革が必要だ

必要があります。

これまでのPTAのあるべき姿だと

感じました。

これまでのPTAのあるべき姿だと

</div

**東ブロック(10校)**

R6年度担当：合同新年会  
R7年度担当：総会・歓送迎会

東中学校



PTA会長  
高橋 邦祐  
たかはし くにひろ  
家庭教育委員  
大澤 桂子

城東中学校



PTA会長  
木村 光  
きむら ひかる  
家庭教育委員  
清水 京美

九合小学校



PTA会長  
柴宮 佑介  
しばみや ゆうすけ  
家庭教育委員  
近松 真貴

葦川小学校



PTA会長  
半藤 一秀  
はんどう かずほ  
家庭教育委員  
小林 理恵

中央小学校



PTA会長  
西脇 和宏  
にしわき かずひろ  
家庭教育委員  
小内 由美子

駒形小学校



PTA会長  
増田 紀子  
ますだ のりこ  
家庭教育委員  
和田 琴世

休泊中学校



PTA会長  
柴田 吉修  
しばた よしのぶ  
家庭教育委員  
鎌木 真弓

旭中学校



PTA会長  
安齋 卓真  
あんざい たくま  
家庭教育委員  
八木 恵美子

休泊小学校



PTA会長  
須藤 大輔  
すとう だいすけ  
家庭教育委員  
清光 久美子

旭小学校



PTA会長  
鈴木 良明  
すずき よしあき  
家庭教育委員  
野村 容子

**南ブロック(8校)**

R6年度担当：会員研修会  
R7年度担当：会長

南中学校



PTA会長  
町田 紘美  
まちだ えみ  
家庭教育委員  
加藤 真奈美

尾島中学校



PTA会長  
山崎 大輔  
やまざき だいすけ  
家庭教育委員  
小沼 俊吉

沢野小学校



PTA会長  
新藤 武志  
しんどう たけし  
家庭教育委員  
原口 あゆみ

尾島小学校



PTA会長  
斎藤 壮  
さいとう そう  
家庭教育委員  
宮澤 孝浩

南小学校



PTA会長  
山下 明治  
やました あきはる  
家庭教育委員  
渡辺 弦太

世良田小学校



PTA会長  
須田 麻美  
すだ あさみ  
家庭教育委員  
池田 舞

沢野中央小学校



PTA会長  
神谷 大輔  
かみや だいすけ  
家庭教育委員  
仲田 浩子

太田中学校



PTA会長  
鈴木 純子  
すずき じゅんこ  
家庭教育委員  
村田 知恵子



今から遡ること数年、代理出席した母親委員会の会議。積極的に意見を述べる委員さんに気後れした私は思いました。えらいところに来てしまつた…。  
そして現在。母親委員会は多様化するPTA活動に鑑みその名を家庭教育委員会と改め、私は縁あって市教育委員会と改め、私は縁あって市PTA連合会の家庭教育委員に籍を置くことになりました。やってみたいこと、学んでみたいことって何だろう、太田市ならではのものをやりたいね、せっかくだから親子で参加できたら意義がより高まるよね：そんな私たちの気持ちを形にしたのが本年度の全五回の活動内容です。親子で並んで遊び実践し、笑顔で何か話しながら帰っていく参加者のみなさんの姿を見送るたびに、楽しくやうう！

**中央ブロック(7校)**

R6年度担当：会長  
R7年度担当：市P連広報

西中学校



PTA会長  
杉田 洋一  
すぎた よういち  
家庭教育委員  
松本 千夏

城西中学校



PTA会長  
殿岡 千晴  
とのおか ちはる  
家庭教育委員  
松本 笑子

太田小学校



PTA会長  
栗原 一晃  
くりばら かずあき  
家庭教育委員  
加藤 美保

城西小学校



PTA会長  
小林 克敏  
こばやし かつとし  
家庭教育委員  
西山 裕佳

鳥之郷小学校



PTA会長  
船生 大輔  
ふなう だいすけ  
家庭教育委員  
中山 美穂

北の杜学園



PTA会長  
渡辺 真一  
わたなべ しんいち  
家庭教育委員  
小川 聰美

**北ブロック(7校)**

R6年度担当：市P連広報  
R7年度担当：会議運営等

毛里田小学校



PTA会長  
佐藤 良子  
さとう りょうこ  
家庭教育委員  
本橋 明美

強戸中学校



PTA会長  
宮田 美宝子  
みやた みほこ  
家庭教育委員  
阿部 久美子

藪塚本町中学校



PTA会長  
荒木 美枝子  
あらき みえこ  
家庭教育委員  
大関 一美

強戸小学校



PTA会長  
菊地 聰  
きくち さとし  
家庭教育委員  
山中 恵梨

藪塚本町小学校



PTA会長  
藤生 俊  
ふじう しゅん  
家庭教育委員  
金内 江里子

毛里田中学校



PTA会長  
渡辺 謙一郎  
わたなべ けんいちろう  
家庭教育委員  
新井 循子

藪塚本町南小学校



PTA会長  
宇田川 千春  
うだがわ ちはる  
家庭教育委員  
飯森 美由紀

**南ブロック(8校)**

R6年度担当：会員研修会  
R7年度担当：会長

南中学校



PTA会長  
町田 紘美  
まちだ えみ  
家庭教育委員  
加藤 真奈美

尾島中学校



PTA会長  
山崎 大輔  
やまざき だいすけ  
家庭教育委員  
小沼 俊吉

沢野小学校



PTA会長  
新藤 武志  
しんどう たけし  
家庭教育委員  
原口 あゆみ

尾島小学校



PTA会長  
斎藤 壮  
さいとう そう  
家庭教育委員  
宮澤 孝浩

南小学校



PTA会長  
山下 明治  
やました あきはる  
家庭教育委員  
渡辺 弦太

世良田小学校



PTA会長  
須田 麻美  
すだ あさみ  
家庭教育委員  
池田 舞

沢野中央小学校



PTA会長  
神谷 大輔  
かみや だいすけ  
家庭教育委員  
仲田 浩子

太田中学校



PTA会長  
鈴木 純子  
すずき じゅんこ  
家庭教育委員  
村田 知恵子



スローガン「地域社会と共に育む子どもたちの未来へ家庭で向き合い、学びを深めよう」が届いたという手応えを感じ、今後もこの活動をさらに広く知りたいと考えるようになりました。

そこで現在。母親委員会は多様化するPTA活動に鑑みその名を家庭教育委員会と改め、私は縁あって市教育委員会と改め、私は縁あって市PTA連合会の家庭教育委員に籍を置くことになりました。

やってみたいこと、学んでみたいことって何だろう、太田市ならではのものをやりたいね、せっかくだから親子で参加できたら意義がより高まるよね：そんな私たちの気持ちを形にしたのが本年度の全五回の活動内容です。親子で並んで遊び実践し、笑顔で何か話しながら帰っていく参加者のみなさんの姿を見送るたびに、楽しくやうう！

のご協力をいただき、たくさんの方々に感謝してあります。本当にありがとうございました。あの時の私とこれ

から家庭教育委員に心から感謝してあります。本当にありがとうございました。たくさんの方々と一緒に、たくさんのことを出でてきました。本当にありがとうございました。この活動を楽しんでいただけたと思います。

うになりました。

</div